

Pressemitteilungen

380/2022 **Lateinamerikanische Klänge: VHS-Kurs Zumba Gold startet**

381/2022 **Mauer-Kunstwerk als Mahnmal: Kinder machen auf Klimawandel aufmerksam**

Terminwiederholung; PM 338/2022

Bürgerbüro und Standesamt am 25. August geschlossen

Pressemitteilung 380/2022

Lateinamerikanische Klänge: VHS-Kurs Zumba Gold startet

Mit Zumba Gold startet an der VHS ab Montag, 29. August, ein neuer Fitness-Kurs. Zumba Gold ist ein Tanzprogramm zu lateinamerikanischen und internationalen Klängen, das speziell für aktive ältere Erwachsene und Teilnehmende entworfen wurde, die nach einem weniger intensiven Workout suchen. Das Angebot richtet sich an tanzbegeisterte Menschen, die sich auf ein abwechslungsreiches, leichtes und effektives Training mit Spaßfaktor freuen. Zumba Gold eignet sich speziell für Neueinsteigende, Seniorinnen und Senioren sowie Personen mit Rücken- und Gelenkproblemen.

Der Kurs findet zehnmal jeweils montags von 17.15 bis 18.15 Uhr in der Turnhalle der Grundschule Wilhelmschule, Wilhelmstraße 48, statt. Die Teilnahme am Angebot kostet 45 Euro. Anmeldungen sind möglich unter www.castrop-rauxel.de/vhs sowie per Mail an vhs@castrop-rauxel.de und telefonisch unter 02305 / 5488410.

Pressemitteilung 381/2022

Mauer-Kunstwerk als Mahnmal: Kinder machen auf Klimawandel aufmerksam

23 Kinder aus Castrop-Rauxel und Oer-Erkenschwick haben am vergangenen Wochenende (20./21.08.) aus einer alten Kirchenmauer ein Kunstwerk geschaffen. Möglich machte das eine Kooperation der Jugendzentren Marcel-Callo-Haus und Café Frosch mit den Graffiti-Künstler*innen Anna Matzek und Lutz Hersebrock im Rahmen der von der VHS koordinierten Aktion des Kulturrucksack mobil.

Für das große Graffito stand den Kindern in Oer-Erkenschwick eine Wand mit 38 Meter Länge und 2,90 Meter Höhe zur Verfügung. Sie gehört zu einer ehemaligen Kirche, die von Debby Laubinger und Gordon Pohl gekauft wurde und zu Wohnzwecken umgebaut wird. Beiden – selbst dreifache Eltern – war dabei wichtig, dass die Mauer bei einem Projekt mit Kindern nach deren Vorstellungen und Wünschen gestaltet werden darf. Die Themen Klimawandel und Umweltschutz wurden daher im Vorfeld mit der „UmweltPunkt“-Gruppe des Marcel-Callo-Hauses und der Einrichtungsleiterin Claudia Wieser ausgesucht, geplant und in Videokonferenzen mit Anna Matzek vorbesprochen.

Am Wochenende ging es dann los: Nach Aufteilung der Mauer in verschiedene Klimazonen, Landschaften und Ökosysteme wie Berge, Wüsten und Meere haben die Kinder Tiere auf die Mauer gemalt, die ihnen am Herzen liegen. Der schwitzende Eisbär und die Pinguine in Wüstenlandschaften oder der Wal und die Meeresschildkröte, die mit Plastik im Meer leben müssen, wurden ebenso auf die Wand gebracht wie die Bienenwaben, die auf Grund des Klimawandels dahinschmelzen. Das Ergebnis ist ein dauerhafter Blickfang, mit dem die Kinder es geschafft haben, auf eindrucksvolle Weise auf die Erderwärmung aufmerksam zu machen.

Terminwiederholung; PM 338/2022

Bürgerbüro und Standesamt am 25. August geschlossen

Aufgrund einer internen Weiterbildung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bleiben am Donnerstag, 25. August, das Bürgerbüro sowie das Standesamt der Stadt Castrop-Rauxel im Rathaus geschlossen. Auch die Ausgabenschalter zur Erledigung von Kurzanliegen ohne Termin stehen an diesem Tag nicht zur Verfügung.

Generell gilt: Zur Buchung von Terminen können Bürgerinnen und Bürger das Online-Portal unter www.castrop-rauxel.de/buergerbuero nutzen oder die 02305 / 106-2333 bzw. -2292 anrufen.